

Alumnas del CIFP nº1, protagonistas del proyecto europeo FEMINA.

Escrito por jefatura

Una veintena de alumnas de diferentes Ciclos Formativos del CIFP nº 1 de Santander se convierten en imagen y protagonistas de un documental para el proyecto europea FEMINA que se presentará en Italia el próximo mes de febrero.



17 participantes
Ciclos

MOSTRAN
SU DESTREZA

Varias alumnas del CIFPN1 se convierten en imagen de las mejores de la Formación Profesional, para un documental que se presentará el próximo mes de febrero.

PROTAGONISTAS PROYECTO EUROPEO FEMINA

